

Reisen zwischen den Welten **Schamanische Trancereisen im Medizinrad**

In der Weltsicht des Schamanismus hat alles Lebendige ein Bewusstsein und einen Geist. Darin liegt ein wirksamer Schlüssel zum Erkennen von stimmigen Wegen und Antworten in der Weisheit des inneren Blickes. Das Erleben in schamanischen Trancereisen kann diesen Blick öffnen. Wir können Antworten auf Fragen, Lebensthemen, auch ungestellte Fragen finden. Es können sich Türen öffnen zur Erkenntnis dessen, was in uns zu Wachstum und Verwirklichung drängt. Nach jeder Reise ist in der Gruppe die Möglichkeit über die Erfahrungen, die während der Reise gemacht wurden, zu sprechen, um sie bewusst in den Alltag integrieren zu können.

Die Kurse finden an folgenden Samstagen statt und können unabhängig voneinander besucht werden: am 23. Februar, am 9. März, 4. Mai und am 13. Juli 2013 in der alten Schule in Deubach von 14.00 Uhr bis ca. 18.30 Uhr unter bewährter Leitung von Elke-Sophie Lux, Sozialpädagogin und Yogalehrerin mit verschiedenen Weiterbildungen, u.A. in schamanischen Reisen sowie aktiver Imagination.

Anmeldungen nimmt Elke-Sophie Lux, Tel. 07931/46586
oder Artikuss e.V., Tamara Bähne, Tel. 09341/12840 entgegen.